
Vie du Foyer Rural 
Pour le foyer, l’année s’ouvre avec 
l’Assemblée Générale mais elle 
démarre vraiment avec la Fête des Jonquilles qui est 
toujours une petite aventure collective. Les jonquilles étaient une fois 
encore au rendez-vous 2023 et la fête a été un beau succès malgré le blizzard du premier 
dimanche, rattrapé par la douceur du deuxième qui a permis au groupe Trad en l’air de 
nous offrir une ambiance musicale appréciée. Qu’ils en soient remerciés, ainsi que tous les 
bénévoles qui ont travaillé avec efficacité et bonne humeur malgré les petits oublis et 
coups de stress inévitables dans cette organisation finalement assez complexe.  

En mars, le spectacle retenu à Belleville-en-Beaujolais a malheureusement été annulé en 
dernière minute, un des deux artistes s’étant blessé. La conférence “Travail et 
consommation” a réuni une trentaine de personnes en avril, ouvrant sur une discussion 
animée.  

La sortie du mois de mai nous a fait (re)découvrir Pérouges avec un guide tombé du 
Moyen Âge en plein XXIe siècle pour nous conter la grande et la petite histoire du bourg. 
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Après un excellent déjeuner au charmant 
restaurant d’Ambronay “Le Pressoir”, nous avons rejoint Jujurieux pour une longue 
visite du musée des Soiries Bonnet, commentée de façon très vivante par une guide 
passionnée. L’usine de transformation de la soie, créée en 1855 par Claude-Joseph 
Bonnet, est un témoignage exceptionnel de l’essor des manufactures au XIXe siècle, 
accueillant plus de 1000 ouvrières en pension au summum de sa production. Fermée en 
2001, elle a conservé ses infrastructures et ses machines intactes, ce qui permet aux 
visiteurs de mieux comprendre la fabrication des soiries et le quotidien des ouvrières.  

L’été étant une période d’activité intense dans le Clunisois, comme dans tous les territoires 
touristiques, on s’interrogeait sur l’intérêt de programmer des activités supplémentaires. 
Au village lui-même, pas moins de 4 événements associatifs étaient programmés en juin, 
hors foyer. Dans un souci de coordination des calendriers et de disponibilité des 
adhérents, nous avons choisi de suspendre nos activités et d’éviter la surcharge de 
bénévoles partagés par nos associations et je ne doute pas que cette décision a été 
approuvée par nos adhérents.  

Le vide-grenier sera donc le temps fort de la saison estivale avant que l’automne nous 
retrouve réunis pour partager de nouveaux moments de convivialité, de solidarité et de 
culture.  

À bientôt ! 
Jacques Beaumier
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  CLUB DU VIEUX CHÂTEAU 
  DES AîNÉS RURAUX DE SIGY-LE-CHÂTEL


Bonjour à toutes et tous, 

Nos après-midis jeux accueillent quelques fidèles joueuses et parfois même quelques 
gourmands !  Et permettent de garder un lien précieux parmi d’autres activités…  
Les adhérents et invités du Club du Vieux Château ont été mobilisés pour deux 
événements importants :  

La Paëlla le 23 avril a été très appréciée des convives 
et généreusement confectionnée par Roger et 
Glenda, adhérents de notre association… La salle 
Roger Borde très accueillante comme à l’accoutumée, 
les adhérents participants au bon déroulement de ce 
temps convivial, une ambiance joyeuse… Événement 
prévu pour augmenter les ressources du Club, et nous 
avons obtenu un bénéfice de 300 euros… 

La Sortie annuelle du Club le 15 juin 
Selon nos habitudes, voyage en co-voiturage, au long d’une route dans la campagne 
profonde,  resserrée et sinueuse dans un décor de fermes ! Arrivée dans le sud 
Brionnais au village de Chatenay pour découvrir la Maison des Vieux Métiers, 
rencontre très sympathique avec l'association qui fait vivre ce lieu.
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Puis direction La Clayette pour 
un repas au restaurant Les 
Terrasses du Château. Puis, 

regard 
sur le château  de La 

Clayette… Et enfin, découverte du 
château de Drée et de son histoire 
avec une visite guidée très intéressante, suivie par une déambulation dans les jardins. 
Avant de reprendre la route, le Club a offert une boisson fraîche aux participants.  
Ce fut une très belle journée… 


Notre prochaine activité sera la brocante au mois d’août et son stand alimenté par les 
dons généreux de nos adhérents… 

Passez un très bon été. Très cordialement, 

Dominique Darnand
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 Nous sommes heureux de vous 
informer des activités et projets que nous 
m e n o n s a v e c e n t h o u s i a s m e e t 
détermination au sein de l'Association de la 
S a u v e g a r d e , q u i c é l è b r e r a s o n 
cinquantenaire l'année prochaine.  

Pour les mois d'été, plusieurs activités étaient 
prévues sur notre calendrier, dont certaines ont déjà 
eu lieu. À commencer par la Foire aux livres et vieux 
papiers. Cette journée a été un grand succès avec la 
participation de 18 bouquinistes et d'une conteuse, 
ravissant les visiteurs. La journée a toutefois été 
écourtée par un énorme orage qui a vidé les lieux 
en un temps record. Plier, ranger et charger le 
matériel sous une pluie torrentielle ne fut pas chose 

facile pour les bénévoles. Malgré cela, c’est dans la bonne humeur qu’ils se sont réunis le soir au 
Foyer rural pour célébrer la reprise et le succès de ce bel évènement.  
 Une semaine plus tard, le 17 juin, Monseigneur Rivière a béni le nouvel autel dont la 
pierre remonte à l'époque romane, en présence d'une belle assemblée. Cette inauguration est un 
événement majeur pour une paroisse, d'autant plus important que la consécration d'un autel est 
un fait extrêmement rare dans la vie d'une communauté. La cérémonie s'est poursuivie avec un 
apéritif dînatoire accompagné par un duo de cornemuse.  
 Les mois de juillet et août sont ponctués chacun par un concert, celui d'Eva Voce le 2 
juillet et celui de Pierre Roland et son violon le 6 août. Ces concerts ont pour but de financer un 
stage d'initiation à la technique de la pierre sèche, ouvert à tous et organisé par l'association en 
2024. Cette initiative est née d'une réflexion collective du CA sur les actions à mener à court, 
moyen et long terme pour assurer la cohérence dans notre projet de sauvegarde, valorisation et 
promotion du patrimoine castellois.  
 En vous souhaitant un très bel été et d’agréables vacances, 
 Olivier DUBLY, Président de l'Association.
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